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ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL ACTUR-REY FERNANDO

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19, 10 horas del día diecisiete de septiembre de dos mil veinte,
previa convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la JUNTA MUNICIPAL ACTUR-
REY FERNANDO del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Actos del Centro Cívico Río
Ebro, Edificio Fernández Ordoñez, sito en Avenida María Zambrano, 56, bajo la Presidencia de D.
Fernando Rivarés Esco, Concejal-Presidente de la Junta Municipal; y con la asistencia de los vocales del
PP, PSOE, ZEC, C's y Podemos-Equo, que a continuación se reseñan; con la presencia de la funcionaria
administrativa adscrita a la sede de la Junta, actuando como Secretaria.

Presidente:
D. Fernando Rivarés Esco

Vicepresidenta :
Dña. María José Calderón Aguirado (Podemos-Equo)

Vocales :

D. Alberto Arregui Jiménez (C’s)
D. José Ángel Bolea Escartín (C’s)
Dña. Vanessa Munilla Murillo (PP)

D. Guillermo Campo Pomar (PP)
D. Luis Francisco Rico Lacasa (PSOE)
D. José Manuel Alcubiene Cabria (PSOE)
Dña. M.’ José Morte Andía (PSOE)

D. Virginia Lacueva Apuntaté (PSOE)

Representantes de Asociaciones de Vecinos:
AVV Parque Goya
AVV Puente de Santiago
AVV San Andrés

AVV Actur-Rey Fernando

Representantes de grupos de entidades:
Por el grupo de Asociaciones de Mayores: Asociación de Mayores de Actur

Excusan su asistencia:

Dña. Josefina Peña Rodrigo (ZEC)
AVV Kasán

AVV Actur-Rey Fernando
AVV del Actur - AVEACTUR

Secretaria :

Felicidad Pinilla Langa
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Asisten a la sesión en calidad de invitados: Representantes de Policía Local, Sector 1; Asociación de
Mujeres Boira; Centro de Convivencia de Mayores Rey Fernando; Asociación Literaria Rey Fernando de
Aragón; Asociación Ilógica-HideaAsociación de Hortelanos Parque Goya; representante de Grupo
Municipal Podemos; y otras personas en calidad de vecinos del Distrito.

A continuación, constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles,
el Presidente declara abierta la sesión para tratar el siguiente orden del día:

1 .- Aprobación, si procede, del acta de la sesión de fecha 9 de julio de 2020

2.- Informe del Presidente y de los Coordinadores de las Comisiones de Trabajo

3 .- Aprobación de Presupuestos Participativos 2020.

4.- Plan de Conciliación.

5.- Varios.

Sugerencias y preguntas de los miembros del Pleno

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión de fecha 9 de julio de 2020.

El acta fue aprobada por unanimidad de los miembros del Pleno asistentes.

2.- Informe del Presidente y de los Coordinadores de las Comisiones de Trabajo:

El Presidente manifestó que antes de nada quería ceder la palabra a Dña. Adela Vacas, para que nos hablara
de las necesidades de los mayores del Distrito. La Sra. Vacas comentó que ellos vienen reclamando
mejoras para el entórno desde hace años y que como ya se cuenta con muchas personas mayores, sigue
esperando a ver si se puede conseguir el servicio de podólogo y peluquería para el Centro de Mayores Rey
Fernando.

El Concejal-Presidente explicó que habría que ver qué espacios disponibles tenemos en la Junta y qué se
podía hacer.

2.1.- Informe del Presidente

El Presidente explica que la relación de gestiones realizadas desde el Pleno anterior no se lee en su
totalidad para agilizar la sesión. Se incluye en acta a continuación:

Dar cuenta de la conformidad a la justificación de subvenciones Junta Municipal Actur-Rey Fernando
2019, presentada por las entidades siguiente:

Convocatoria Asociaciones de Vecinos 2019 :
-AVV SAN ANDRES (09 10283/19)
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Convocatoria Ampas 2019:
-AMPA SIGLO XXI ACTUR V (091 195 1/19)
-AMPA CPEE JEAN PIAGET (0799708/2019
-AMPA ELAIOS (0930526/20 19)

Convocatoria a Comisiones de Festejos 2019.
-ASOCIACION COMISION FIESTAS JUNTA MUNICIPAL (09 10136/20 1 9)

Convocatoria a Entidades Ciudadanas 2019:

-ASOCIACION COMERCIANTES ILDEFONSO MANUEL GIL (0898056/20 19)

Baja en el Censo de Entidades:

A. Aragonesa de Esclerosis Múltiple; Fed. Aragonesa de petanca; A. Lactaria; San Viator F.S. 78; Club
Baloncesto Maristass Zaragoza; Club Especializado Unesco Aragón;Plataforma de Inmigrantes en Aragon;
Asociación Airsoft T. V.M.; AEAL; C. Perfeccionamiento Técnico Lekop; A. Cultural Valle del Ebro; A.
Caravanista Zaragoza Ciudad; F. Aragonesa de Orientación; A. Baile de Salón “Cinco Puntos”; Dep.
Maristas F.S.; A. Baile y Animación; Fed. Aragones de Pentatlon Moderno; A. AVATAR; Cdad. Islámica
El Rahmene; A. Mágica Ilusionarte; A. Baile en línea y country; A. Bicipolo Zaragoza; A. Socioculturasl
Aragón Oriental; A. “Urban Knitting Aragón”; A. Análisis del Valor y mejora.

Dar cuenta de autorización de reservas de espacio:

-Corporación Alimentaria Guissona. Reserva espacio carga y descarga en Concepción Saiz Otero, n.'’ 13
( 1262744/19)

Dar cuenta de informes recibidos de diversos servicios u otros organismos.

Servicio de Conservación de Infraestructuras :

-Realizada reparación calzada en Mariana Pineda (0134756/20)
-Realizada ejecución aceras junto contenedores en Saiz de Otero y Mariana Pineda (1527343/19)
-Informe sobre pavimento dañado por raíces, indicando que se realizará cuando medios lo permitan
(0 1 267 1 7/2020)

Servicio de Movilidad Urbana :

-Informe negativo sobre instalación de pulsadores para peatones en semáfos Av. Ranillas (0544353/2020)

Servicio del Espacio Urbano y Gestión de Resíduos (Limpieza Pública)
- Informe sobre retirada de barras metálicas, indicando que se han cursado instrucciones para su retirada y
sustitución de los contenedores que se considere necesario. (0253850/20),

Dirección de Arquitectura.

-Realizada modificación punto de suministro de energía en “Parque de los Tapices” -pendiente de algunos
trámites, incluida la contratación de suministro- (02 15677/ 19-016942 1/20)
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Dar cuenta de escritos derivados del Pleno y otros asuntos:

dA la Sra. Concejal-Delegada de Deportes y al Gerente de Zaragoza Deporte.

/-Realización de un anfiteatro en actual cancha baloncesto, en Pedro Saputo, 7

Al Servicio de Presupuestos:
- Solicitud de modificación presupuestaria de la partida de Comisiones de Festejos a la partida de Gastos y
Actividades.

Al Servicio de Conservación de Infraestructuras y al Servicio de Parques y Jardines :
-Reparación de tubería general de agua en calle El Coloso (0553528/2020)

Además del informe de gestiones, entró con más detalle en temas que consideró de especial interés. Entre
ellos

- Pista de baloncesto en desuso. Explicó que había hablado con la Concejal de Deportes y comparten 1a
idea de convertirla en una pista de patinaje y colocar alguna grada para sentarse a modo de anfiteatro.

- Consignación de la partida para Comisiones de Festejos. Comentó que se ha pedido otra vez ese dinero
para la Junta Municipal.

- Rotura de tubería de agua en calle Coloso. Explicó que corresponde a los huertos que estaba gestionando
ACUPAM A; y que no es competencia del Servicio de Parques y Jardines. Podría corresponder a los
usuarios hortelanos. No obstante, al parecer, según informaciones recibidas de los servicios y del
Coordinador de la Comisión de Urbanismo, Movilidad, Medio Ambiente y Servicios Públicos de la Junta
Municipal, se van a reunir cuatro servicios municipales con el compromiso de decidir quien tendrá que
proceder a la reparación. El Presidente indicó la posibilidad de pedir que el compromiso se asuma por
escrito

- Subvenciones de la Junta Municipal 2020: Asociaciones de Vecinos, Entidades Ciudadanas y AMP AS (o
AFAS) Manifestó que la Comisión de Valoración de Subvenciones se reuniría la próxima semana.

- Curso de Brecha digital. Informa de cursos para la disminución de la brecha digital, facilitando recursos
para realizar diferentes tareas: citas previas, trámites, videollamadas...

.2.- Informes de las Comisiones.

2.2.1.- Comisión de Urbanismo, Movilidad, Medio Ambiente y Servicios Públicos.

D. Jose Angel Bolea, Coordinador de la Comisión, explicó que de los temas abiertos, ocho de los puntos
necesitan mejorar. Y citó entre ellos:
- Pavimento de Avenida María Zambrano, calle Carlos Saura, etc. El Presidente indicó que se actuará en el
mes de noviembre.
- Pulsadores en Av. Ranillas. La funcionaria de semáforos le ha indicado que se harán estudios (6 meses) y
si ven que tienen sentido informarán a la Junta.
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- Plantaciones en calle Luis Legaz Lacambra y relleno de alcorques. Se han retrasado por el COVID pero
cree que se hará en otoño. En este sentido el Presidente comentó que está incluido en el plan de alcorques
del Ayuntamiento. También dijo que se comprometieron en julio en hacer un mapeo de necesidades de
alcorques y de movilidad, y que para esto era esencial el conocimiento de las entidades.

2.2.2.- Comisión de Educación, Acción Social y Salud.

D. Luis Rico, Coordinador de la Comisión, quiso en primer lugar dar el pésame a la familia de Emilio, que
fue una gran persona y un gran luchador.

Seguidamente quiso comunicar su cese como Coordinador por motivos laborales y personales. Manifestó
que para él había sido un placer trabajar en la Junta Municipal. Explicó que había aprobado una oposición y
tendría que trabajar en Santander.

2.2.3.- Comisión de Cultura, Deportes, Juventud y Festejos.

Dña. Virginia Lacueva comentó que la Comisión se había quedado parada por el COVID, pero se ha
comunicado con el Presidente. También explicó que la va a llevar en colaboración con María Jose; que no
había ahora temas para tratar, y que si alguien tenía alguno que lo trasladase a la Junta para que les llegase.

El Presidente comentó que había un tema: fijar criterios para programar Acturea en Navidad. Que aunque
Acturea Verano había sido complicado de organizar por este tiempo tan difícil, estará en contacto con la
Comisión para programar Acturea Navidad.

3.- Aprobación de Presupuestos Participativos 2020 (se incluye en acta anexo 1 de 1 página)

El Presidente informó de la reunión mantenida con los vocales de la Junta Municipal para la valoración de
los proyectos presentados y presentación de una propuesta.

La propuesta es aprobada por unanimidad de los vocales miembros del Pleno asistentes a la sesión.

4.- Plan de Conciliación.

Explicó el Presidente que hubo una reunión “on line“ con algunas AMPAs y algunos vocales, en la que se
habló de estudiar la manera de financiar proyectos de conciliación; a las AMIPAs se les dijo que plantearan
un proyecto de conciliación en el centro, siempre que los centros abriesen por las tarde y las entidades se
encargasen de la financiación.

La Vicepresidente también se refirió a la actividad de “madrugadores”. En este sentido, el Presidente indicó
que había que trabajar más este tema y luego dar información a las AMPAs.

Respecto al tema de Conciliación el Presidente de la AVV Parque Goya, preguntó por el motivo de tirar
abajo el proyecto de conciliación'de su entidad, cuando cumplía los requisitos COV ID. El Concejal le
informó que los técnicos COVID a los que se había consultado lo habían desaconsejado.
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5.- Varios.

Un representante de la AVV Parque Goya y de los hortelanos de los huertos de la calle Coloso explicó que
la reparación de la tubería de los huertos es una reclamación de los vecinos: el charco es grande y huele
mal. Es una avería bastante grande, avería que, si ha desaparecido ACUP AMA, debería arreglarse por el
Ayuntamiento.

Los hortelanos explicaron que quieren seguir, que de los 100 huertos existentes hay 54 alquilados; y se
quieren constituir en Asociación. En respuesta, el Concejal-Presidente informó que al día siguiente se
dedicaría a ver este tema. Así mismo, el Coordinador de la Comisión de Urbanismo, Movilidad, Medio
Ambiente y Servicios Públicos, manifestó que la visita realizada a los huertos le causó muy buena
lmpreslón.

Sugerencias y preguntas de los miembros del Pleno

D. Guillermo Campo comentó que se alegraba de la presencia de todos en estos tiempos y que lamentaba
mucho la pérdida de Emilio, con el que siempre estaba de acuerdo en buscar los intereses del barrio.
También se mostró favorable en la búsqueda de soluciones para el problema de los huertos.

El representante de la AVV Parque Goya comentó que no hay luz en el potrero de la calle Coloso, que la
obra está hecha pero no hay luz. El Presidente comentó que recabaría información sobre el tema.

Seguidamente, previa petición al Presidente tomó la palabra la representante de la Asociación Literaria Rey
Fernando de Aragón, para referirse al triste fallecimiento de Emilio y a recordar que como siempre “hoy
está entre nosotros”. Leyó para todos una poesía dedicada a su memoria e informó también de un acto
homenaje el día 1 1 de noviembre de 2020.

A continuación, finalizado el orden del día, sin más asuntos que tratar, siendo las 20,25 horas del día en
principio señalado, el Sr. Presidente levantó la sesión

I.C. de Zaragoza, a 17 de septiembre de 2020

SECRETARIAEl MAILPRESIDENTE DE LA
JUNTA MUNICIP, ACTUR–REY FERNANDO
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